Victoria preliminar de Reagan por los Contras

Washington, Marzo 6 (UPI). La Comisión de Servicios Armados de la Cámara dió hoy al Presidente Ronald Reagan su primera victoria preliminar en su solicitud de 100 millones de dólares en ayuda para los rebeldes que combaten al Gobierno Sandinista de Nicaragua. La votación se produjo luego de tres rechazos que

sufrió el pedido -dos ayer y uno hoy-, y tras un desmen-

Satisface en Guatemala tregua de la guerrilla

Guatemala, Marzo 6 (AP). El Presidente del Congreso y Secretario Ge-neral del Partido Democracia Cristiana Guatemalteca (DCG), Alfonso Cabrera Hidalgo, dijo es-tar "satisfecho" por el anuncio formulado por la guerrilla guatemalteca de que observará "una tregua, que podría ser de dos años".

"Esa decisión de la gue-rrilla permite al gobierno democristiano un margen de respiro y tranquili-dad.... durante el cual se podrá implementar e im-pulsar los planes de desa-rrollo nacional", dijo ayer Cabrera Hidalgo. La Unidad Revoluciona-

ria Nacional Guatemalteca

-Pasa a la página 64-

Encuentro cercano de la Vega-1 con el Halley

Moscú, Marzo 6 (AP). Los científicos consideraron un triunfo de la investigación espacial el encuen-tro entre la nave Vega-1 con el cometa Halley, y los primeros datos indican que la próxima semana habrá nuevos intentos de acer-carse aún más al cometa.

El Centro de Control del Instituto de Investigacio-nes Espaciales en Moscú rompió en aplausos cuando las imágenes llegaron nueve minutos después que la nave hizo su mayor aproximación al cometa a las 10:20 de la mañana, 0720

Los científicos diteron que Vega-1 se aproximó a 8.500 kilómetros del Ha-lley, realizando la observación humana más cercana de un cometa.

Los monitores de televisión mostraron imágenes de color ampliadas de lo que podría ser el núcleo del cometa, de color café oscu-ro, rodeado por bandas amplias amarillas y azu-

Reclutamiento agresivo de médicos hace Rusia

Nueva York, Marzo 6 (AP). Con la llegada este mes de un grupo de 12 mé-dicos de cinco países, el gobierno norteamericano pondrá en marcha un nuevo programa de intercambio técnico que busca fre-nar la "fuga de cerebros" y el "reclutamiento agre-sivo" de médicos latinoa-mericanos que realizan en continente la Unión Soviética y otros países del bloque Oriental.

El programa se denomi-

na "apretón de manos curativas" y está a cargo del Colegio Interamericano de Médicos y Cirujanos con fondos de la Agencia Inter-nacional para el Desarrollo (AID) del gobierno norteamericano.

El colegio funciona en Nueva York y es una orga-nización privada que re-presenta a casi 25.000 médicos de México, el Caribe, Centro y Sudamérica y España que ejercen en Estados Unidos

tido de Reagan de que el Gobierno tenga planeado enviar tropas de Estados Unidos a Nicaragua.

Frente a la confrontación decisiva en la Cámara dentro de dos semanas, Reagan presionó por la ayuda a los "contras", pero descartó las sugerencias de que para él las únicas alternativas son "dinero ahora o tropas norteamericanas más tarde"

Reagan espera que un discurso por televisión le ayudará a inclinar a su favor al Congreso. Probablemente hablará al país el 16 de Marzo, tres días antes de la votación en la Cámara del paquete de ayuda.

La Comisión de Servicios Armados —sin debate o voto registrado—, aprobó la ayuda a los "contras" en sólo 30 segundos. Pero la Comisión de Apropiaciones de la Cá-

-Pasa a la página 43-

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CLAUSURA. Moscú, Mar-zo 6 (AP). El Secretario General del Partido Comu-nista de la Unión Soviética,

Mikhail Gorbachev, pro-

nuncia hoy, el mensaje de clausura del XXVII Con-greso del partido, efectua-do en esta capital.

Régimen haitiano

de 200 prisioneros

Puerto Principe, Haiti,

Marzo 6 (UPI). El gobier-no haitiano liberó hoy a más de 200 presos, entre

Cerca de 200 personas se

deja libres a más

Anatoly Dobrynin termina 24 años de embajador en EU

Moscú, Marzo 6 (UPI). Anatoly Dobrynin términó hoy sus 24 años como embajador soviético en Wa-shington y asumió un cargo clave en el Kremlin, en una maniobra que subraya la continua preocupación del liderazgo de Moscú en las relaciones con Estados Unidos

Dobrynin, de 66 años y embajador que desempeño el más largo servicio en Washington, fue nombrado Secretario del Comité Central, un nivel de poder ex-cedido solamente por los miembros del Gobernant Politburó.



INAUGURA. Buenos Aires. Marzo 6 (AP). El presidente argentino, Raúl Alfonsín, inaugura esta ma-ñana la reunión del "Grupo de los 24". La deuda exter-

ellos cinco estadounidenses, en un aparente intento de solidificar el apoyo púcongregaron en la calle frente a la prisión nacional na de América Latina es tema primordial en el durante cerca de dos horas bajo el ardiente sol, algunos en espera de amigos y familiares y otros por pura curiosidad movidos por las



REUNION DE LOS 24. Buenos Aires, Marzo 6 (AP). Vista general de la cere monia inaugural del "Grupo de los 24" que a partir de esta fecha analizará te-

mas muy importantes y trascendentales como el caso de la deuda externa de los países tercermundistas. El Presidente Raúl Alfonsín, pronunció las palabras alusivas en la apertura.

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LA PRENSA GRAFICA, Viernes 7 Marzo, 1986 5

INFORME A REAGAN. Washington, Marzo 6 (AP). El Presidente Ronald Reagan recibe un informe sobre terrorismo, de manos del almirante James Holloway, ex Jefe de Operaciones Navales quien ahora preside la Co-misión Presidencial sobre Antiterrorismo.

Cesan los combates en el territorio filipino

Manila, Marzo 6 (UPI). El Gobierno de la Presidenta Corazón Aguino, instalado hace nueve días, continuó consolidando su posición al tiempo que cesaron los combates en todo el país entre fuerzas gubernamentales y la guerrilla, un día después de la liberación de cuatro jefes

insurgentes. El Secretario Ejecutivo de Aquino, quien informó que la cesación de la lucha, dijo: "Si esto se mantiene, mejor, v nosotros creemos que puede mantenerse

La agencia estatal de no-ticias transmitió informes

-Pasa a la página 43-

Gorbachev reestructura el alto mando comunista

Moscú, Marzo 6 (AP). El líder Mikhail Gorbachev reestructuró la jefatura del Partido Comunista con una serie de nombramientos que anunció durante la sesión de clausura hoy del vi-gésimo séptimo congreso del Partido Comunista

Gorbachev impartió luego con un discurso de media hora su sello final de aprobación a los trabajos de diez del congreso, du-rante los cuales el partido adoptó un nuevo programa preparado por él y respaldó los objetivos económicos que trazó para 1990 y hasta el año 2,000.

Gorbachev resumió los resultados del Congreso e instó a sus compatriotas a secundar sus resoluciones.

Condenan colectas para guerrilla salvadoreña

Bonn, Marzo 6 (DPA). El Gobierno de Alemania Occidental condenó hoy en Bonn las colectas que grupos de izquierda alemanes están realizando para en-viar armas a la guerrilla salvadoreña.

El Subsecretario del ex-terior Alemán. Juergen Moellemann, entregó un comunicado a la prensa. En el que afirma que acciones de este tipo contrarían la "política de paz a través del diálogo y el entendimiento" que, dijo, promue-ve su Gobierno.

Según el diario alternativo "Tageszeitung", próxi-mo al partido "los verdes". Unos cuatro millones de marcos habrían sido recolectados en Alemania Occidental para el suministro de armas a los guerrilleros del FMLN.

-Pasa a la página 43-

EU dará más ayuda ilitar a Honduras

Tegucigalpa, Marzo 6 (UPI). El Canciller hondureño Carlos López Contreras negó hoy que la ayuda estadounidense a los rebeldes nicaragüenses se esté canalizando a través de Honduras, a la vez que un alto funcionario norteamericano anunció hoy aquí el incremento de apoyo mili-tar de Washington a ese país.

El Subsecretario de Defensa de Estados Unidos, William Howard Taft, se entrevistó con el Presidente José Azcona Hoyo, para "intercambiar impresiones sobre las relaciones militares entre Honduras y Estados Unidos", según dijo el

visitante

Taft dijo que su país fortalecerá aún más las Fuerzas Armadas de Honduras, a fin de mantener la seguridad nacional.

El funcionario, sin embargo, no especi-ficó en qué forma se incrementaria la ayuda militar.

Por otro lado, negó que las maniobras militares, muy próximas a la frontera con Nicaragua, constituyan una provocación al régimen sandinista.
"Esto sólo representa un ejercicio que

ya desde hace tiempo se había planeado", expresó.

-Pasa a la página 23-